# Perfilanse problemas por nuevo Senado E.U.

Washington, noviembre 9. (AP). (Por Donald M. Rothberg). El presidente norteamericano Jimmy Carter seguirá disfrutando de considerables mayorías demócratas en el Con greso, pero los resultados de las elecciones legislativas y estatales de 1978 podrían indicar también que se están perfilando difi-cultades en el horizonte de la Casa Blanca.

Los electores desbancaron a cinco senadores demócratas a quienes se consideraba probables partidarios del tratado sobre limitación de armas estratégicas que Carter espera someter a la consideración del Senado

el próximo año. Y la Cámara de Representantes tendrá 75 caras nuevas, prosiguiendo así el movimiento juvenil que tornó usualmente impredecible al 95 Congreso.

Además, los resultados electorales alimentaron las esperanzas presidenciales de varios posibles rivales de Carter en 1980.

Habiéndose escrutado casi todos los votos. los resultados de las elecciones mostraban los republicanos ganaron tres escaños adicionales en el Senado y nueve bancas más en la Cámara y agregaron seis gobernadores.

Pero los triunfos republicanos no basta-—— Pasa a la página 73 ——

Alzas superan

bajas en Bolsa de Nueva York

Nueva York, Nov. 9 (AP). — La reacción que comenzó ayer en la

- Pasa a la página 64

### Tanzania sigue preparativos de contraofensiva en Uganda

Nairobi, noviembre 9. (Latin-Reuter). (Por David Storey). Tanzania siguió hoy con sus preparativos para lanzar una contraofensiva con el fin de recuperar el territorio anexado por Uganda, después de tomar nota con escepticismo de una oferta ugandesa condicionada sobre retiro de las tropas de ocupación. El diario gubernamental "Daily News" que refleja la política ofi-

cial tanzania describió la promesa ugandesa de evacuar los efec-tivos como "una gran mentira"

Funcionarios de Dar Es Salaam declinaron formular comentarios acerca de la reacción del gobierno a la propuesta del presidente Idi Amin, pero un enviado especial de! presidente tanzanio Julius Nyerere declaró a los periodistas a su arribo a Nairobi: "No creo que (Amin) hable en serio".

El presidente Amin había manifestado que retiraría parte de las tropas que capturaren un sector de territorio tanzanio al oeste del lago Victoria si recibe segu-

## Hoy manifestaciones contra los guerrilleros españoles

Madrid, noviembre 9. (Latin-Reuter). (Por Anthony Winning). Más de 140 manifestaciones populares han sido programadas para mañana en toda España, como parte de una vasta campaña contra la violencia de los guerrilleros urbanos. Los organizadores de esta contra-ofensiva el entan la esperanza de que por lo menos un millón de personas

participe en los actos de pro-testa contra la amenaza terrorista y a favor de la nueva de-

mocracia española. Las concentraciones populares cuentan con el respaldo de los principales organismos sindicales, partidos políticos y asociaciones ciudadanas. El lema de todos los actos será: "Democracia sí, terrorismo no", según informaron los organizadores.

El movimiento de masas con-tra la violencia extremista, que ha cobrado 65 vidas en lo que va del año, fue precedido de un extenso debate sobre la ley y el registrado anoche en el orden, Pasa a la página 78 -

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

"MISTER BABALU" Bogotá, 9 de noviembre. (AP). El famoso cantante cubano Miguelito Valdez, murió esta madrugada mientras actuaba en un centro nocturno de Valdez, tenía 62 años y falleció de un ataque cerdíaco.



DEMANDAN SE ANULE ESTATUTO. Colonia, Alemania Occidental, noviembre 9. (AP). Un grupo de manifestantes demandan en Colonia, que se anule el estatuto de limitaciones sobre asesinatos 9 de noviembre de 1839, que inició la campaña nazis. La protesta tuvo lugar durante la ceremonia nazi de exterminio de la raza judía.

conmemorativa del cuadragésimo aniversario del



COMPARTEN PIEZA MUSICAL. Londres, noviembre 9. (AP). Laura Angélica Oliveira, Miss Brasil, baila con el ex astro del fútbol bri-tánico Bobby Moore, en el salón de baile Lyceum, de Londres. La joven de 20 años, participará en el concurso Miss Mundo la semana

# Conmoción por muerte del cantante Miguelito Valdéz

Nueva York, noviembre 9. (AP). (Por Naon Abramovich). Profunda commoción causó hoy en la comunidad de habla hispana de esta ciudad la noticia de la muerte del famoso cantante y compositor cubano Miguelito Valdez, acaecida en Bogotá mientras actuaba en la Sala Montserrate del lujoso Hotel Tequendama. El cantante y compositor Bobby Cará miente es actual

Bobby Capó, quien es actualmente director de la oficina de lito Valdez a unos de sus más Puerto Rico en los Estados Unigrandes embajadores".

dos, dijo al enterarse con consternación del fallecimiento de su intimo amigo que "el arte latinoamericano pierde con Migue-

## Bancos europeos defienden al dólar comprando divisas

Londres, noviembre 9. (UPI). Los Bancos Centrales europeos salieron hoy de nuevo a la defensa del dólar, comprando grandes cantidades de divisas norteamericanas, contribuyendo así al alza que experimentó en la mayoría de las plazas europeas. Un corredor dijo que el Banco Nacional de Suiza y los de otros países compraron dólares, ya que

el optmismo de la semana pasada, que hizo sobre el dólar marcadamente, casi se ha desvanecido. Eloro perdió 5.125 dólares en

Zurich, donde cerró a 213.875 dó- Occidental compró hoy cerca de lares la onza, y en Londres la caída fue uún mayor de 8.875 dó-

lares, donde al cierre se cotizaba en 210.125 dólares la ooza. El Banco Central de Alemania

12 millones de dólares, con lo que —— Pasa a la página 41 ——

#### Papa exhorta a sacerdotes a cumplir con el celibato

Ciudad del Vaticano, noviembre 9. (Latin-Reuter). El Papa Juan Pablo Segundo confirmó hoy el principio del celibato para los sacerdotes de la Iglesia Católica. El Sumo Pontífice expresó que el celibato da claridad y expresi-vidad al sacerdocio. Al recibir en audiencia a 2.900 sacerdots, romanos, el Papa dijo que debían demostrar su voca-

ción con claridad a todo el mun-do. 'La tradición del celibato, tan estrechamente vinculada a la Igle sia Católica, contribuye a mantener la claridad y expresividad de la misión del sacerdote", afir mó el Papa.

Juan Pablo II manifestó que su encuentro con los sacerdotes de la capital de Italia lo ayuda a prepararse para la ceremonia del próximo domingo en la que asumirá el obispado de Roma. El acto se llevará a cabo en la ba-sílica de San Juan de Letrán.

"Tengo plena conciencia de que - Pasa a la página 103

al cerrar la edición

ATTIES BETTE TO ANTINE SELLE TO THE TENSE CHITE

mente s unas the residence en Pasa a la glujan la